
 

 
 

PROCES VERBAL CONSEIL MUNICIPAL 
Séance du 25 novembre 2024 

 

Absent excusé : PETIT Lionel 

La séance a été ouverte à 20h00 par Laurent MARCE,  maire. 
 
Mme Amandine BELLEVEGUE  a été désigné secrétaire de séance.  

Le procès-verbal de la séance du 28  octobre 2024 est approuvé à l’unanimité. 
  

 
FINANCES – Administration générale 

 
 Mandatement des dépenses d’investissement en attente du vote du budget 2025 

Le conseil municipal autorise le maire à ordonnancer, liquider et payer des dépenses 
sur la section d’investissement dans la limite du quart des crédits inscrits au budget 
de l’exercice, et ce pendant la période comprise entre le 1er janvier 2025 et la date du 
budget rendu exécutoire, non compris les crédits relatifs au service de la dette. 
Délibération prise à l’unanimité. 
 

Budget principal 
 

Article Budget 2024 Crédit à ouvrir en 2025 
2313 1 201 086 € 300 271 € 

2315                   50 000 €                  12 500 € 

 
 

 Décision modificative n°1  – BP communal  (insuffisance crédit budgétaire – caution 
bancaire appartement communal d’un montant de 399,03 €). 

 
 

COMMUNICATION 
 

 La pose des illuminations sera réalisée  la semaine 49 

 Le prochain bulletin municipal prend forme. Il sera distribué la 1ère semaine de janvier 

 Le nouveau site internet sera disponible au 01/12/2024 

  
SCOLAIRE – VIE ASSOCIATIVE 

 
 Suite à l’avis d’inaptitude à tout poste de Mme Virginie SAUREL, avec dispense de 

reclassement  et au rapport de l’expertise médicale du médecin agréé, son dossier 
sera présenté à la prochaine commission consultative paritaire en vue d’une 
éventuelle procédure de licenciement. 

 Mme Blandine MONTERIMARD (ATSEM à l’école publique) est actuellement en 
congés maladie. 
 

 
 
 
 
 



 
 
 

 
 

 
BATIMENTS - TRAVAUX 

 
 Réaménagement & extension salle multi-activités : la mise en place d’une 

convention et d’un règlement d’utilisation de la salle et du patio est nécessaire pour 
une bonne gestion des locaux. Le conseil municipal approuve les termes de cette 
convention et adopte le règlement d’utilisation. 
Délibération est prise à l’unanimité. 
 

 Commerce multi-services : suite à une vérification de l’installation électrique, des 
travaux seront réalisés pour une mise aux normes. 
La chaudière sera également changée courant décembre. 
 

 
Divers 

 
 Le PCS (Plan Communal de Sauvegarde) est en cours de réalisation. 

 
 

  La séance est levée à 21h00 
  Le prochain conseil municipal est fixé au mardi 14 janvier 2025 à 20h. 


